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Магнитные бури в январе: 
28

Переменная 
облачность, 
небольшой снег, 
гололедица
Ветер: 
северо-западный,
2-7 м/сек.
Температура: 
ночь –32о  –27о

день –27о  –22о 

КУРС ВАЛЮТ НА 28 ЯНВАРЯ
 покупка

(рублей)
продажа
(рублей)

курс ЦБ
(рублей)

USD 33.90 34.50 34.0334

EUR 46.10 47.20 46.105
информация с сайта www.creditural.ru

В малом зале городской 
администрации прошел семинар 
по вопросам коммунальной сферы. 
Такого аншлага это помещение 
еще не видело.

В зале не хватало мест и приставных 
стульев, чтобы посадить всех собравшихся:
председателей ТОСов и их помощников, 
старших домов и подъездов, представи-
телей управляющих компаний и просто 
жильцов многоквартирных домов, которые 
пытаются вникать в вопросы коммуналь-
ной сферы. Семинар был посвящен изме-
нениям в жилищном законодательстве, на-
числениям ОДН и за капитальный ремонт.

Руководитель единоросского проекта 
«Управдом» в Челябинской области, дирек-
тор центра оперативного реагирования Але-
на Ануфриева напомнила об изменениях 
в жилищном законодательстве в 2011 году. 
Так, закон №123-ФЗ поменял процедуру про-
ведения общих собраний собственников жи-
лых помещений. Теперь сначала необходимо 
провести очное собрание жильцов и только, 
если это не получилось, проводить заочное. 
Было обращено особое внимание на важ-
ность этого момента. Потому что собрания, 
проведенные иным порядком, признаются 
нелегитимными, а решения, на них приня-
тые, незаконными. Специалист напомнила, 
что для проведения текущего ремонта не-
обходимо простое большинство голосов, то 
есть пятьдесят процентов плюс один голос. 
А вот вопрос о капитальном ремонте должны 
одобрить две трети всех жильцов дома.

Кроме того, Алена Ануфриева рекомен-
довала создавать советы многоквартирных 
домов. Так как это связующее звено между 
управляющей компанией и собственником 
жилья. При этом важный момент: при соз-
дании совета необходимо прописывать пе-
речень его полномочий. 

Один из главных вопросов, которые уже 
скоро должны будут решать общие собра-
ния жильцов, – это капитальные ремон-
ты домов. С этого года копить будут сами 
жильцы многоквартирных домов. Общее 
собрание жильцов должно определить, ка-
ким образом это делать: открыв специаль-
ный счет в банке или через регионального 
оператора.

Открыть счет в банке смогут товари-
щества собственников жилья, ЖСК и сами 
региональные операторы. Собственники 
ТСЖ и ЖСК выберут финансовую органи-
зацию, определят перечень необходимых 
работ, сроки выполнения и размер ежеме-
сячного взноса на капитальный ремонт, 
который не должен быть меньше шести 
рублей на квадратный метр (в 2014 году).

Все остальные дома, которых в городе 
большинство, смогут перечислять сред-
ства на капитальный ремонт на счет фон-
да регионального оператора. Он созда-
ется на областном уровне. В фонд будут 
входить все дома Челябинской области, 
в том числе вновь построенные, кроме 
ветхо-аварийного жилья. Все они будут 
ремонтироваться из общего котла по спе-
циальной программе согласно очеред-
ности, которая будет определяться сте-
пенью изношенности дома. Чем старее 

дом, тем ремонта можно будет дождать-
ся быстрее. Специалист «Управдома» от-
метила, что программа проведения ка-
питальных ремонтов будет принята 
в феврале, а потом в течение шести меся-
цев собственники должны определиться 
со способом накопления средств на ка-
питальные ремонты. Еще через два меся-
ца будут выставляться соответствующие 
квитанции.

Еще один важный вопрос, который об-
судили на семинаре – общедомовые нуж-
ды. Здесь Алена Ануфриева отметила, что 
законодательство возложило на всех нас 
бремя их нести, причем соразмерно зани-
маемой площади жилья, вне зависимости 
от приборов учета. В общедомовые нуж-
ды входят: содержание общего имущества 
многоквартирного дома (мытье лестнич-
ных площадок, уборка кабины лифта, об-
мывка мусорокамер), нормативно-техноло-
гические потери (промывка трубопроводов 
систем центрального отопления, пусковое 
заполнение тепловых сетей при подклю-
чении новых сетей, технологические сли-
вы в средствах автоматического регулиро-
вания), электроснабжение общедомовых 
нужд и многое другое.

Все присутствующие на семинаре могли 
задать специалисту вопросы. Полный зал 
и множество вопросов показали, на-
сколько сегодня всех волнует коммуналь-
ная сфера. Люди начинают понимать, 
что в конце концов за все придется 
платить самим.

Лидия ГРАНИШЕВСКАЯ
Коллаж Екатерины КОНЬКОВОЙ

Сами себе управдомы
Капитальные ремонты домов будем делать вскладчину

Лучше нету того свету!
В Магнитогорске установили 
светильники нового поколения: 
энергоемкие, которые прослужат 
намного дольше своих 
предшественников. 

Еще в прошлом году, на одном из Со-
браний депутатов, было принято реше-
ние об оснащении основных магнитогор-
ских улиц системами освещения нового 
поколения – плазменными светильника-
ми. По настоянию спикера горсобрания 
Александра Морозова решили, что мон-
таж будет осуществляться с учетом пред-
ложений полиции и Госавтоинспекции 
в тех местах, где освещение необхо-
димо в целях предупреждения право-
нарушений. 

Депутаты городского Собрания внесли 
соответствующие изменения в програм-
му по энергосбережению, после чего было 
объявлено, что на магнитогорских улицах 
появятся 819 плазменных светильников. 
На эти цели город получил из федерально-
го бюджета 24 миллиона рублей.

До конца года удалось реализовать 
лишь часть программы, из 819 светиль-
ников электрики установили только 632. 
Они появились уже в нескольких районах 
Магнитогорска: на улицах Московской (от 
ул. Советской до ул. Н. Шишки), Советской 
(от ул. Труда до ул. Зеленый лог), Лесо-
парковой (от ул. Гагарина до Оренбург-
ской), Оренбургской (от ул. Лесопарковой 
до ул. Советской), проспекте Пушкина 
(от Комсомольской площади до ул. Ма-
яковского), Центральном переходе и ча-
стично по шоссе Космонавтов. 

Как сообщили в пресс-службе админи-
страции города, выполнение строитель-
но-монтажных работ стало возможным 
благодаря денежным средствам, выделен-
ным из федерального бюджета в рамках 
областной целевой программы «Повыше-
ние энергетической эффективности эконо-
мики Челябинской области и сокращение 
энергетических издержек в бюджетном 
секторе на 2010-2020 годы». 

Как считает заместитель начальника 
управления капитального строительства 
и благоустройства Илья Сикерин, замена 
существующих светильников на плазмен-
ные позволит в будущем значительно сни-
зить потребление электрической энергии 
и обеспечить нормативные показатели 
по освещенности дорожного покрытия 
в Магнитогорске. А по данным эксплуати-
рующей организации – муниципального 
предприятия трест «Горэлектросеть» эко-
номия от работы 632 плазменных светиль-
ников составит 942 тысячи кВт/час, в де-
нежном выражении это более трех милли-
онов рублей в год.

Оставшуюся часть светильников – 
187 штук специалисты МП «Горэлектро-
сеть» установят в наступившем году, после 
чего общее снижение энергозатрат достиг-
нет 40-60 процентов по сравнению с ис-
пользованием стандартных светильников. 

Валентина СЕРДИТОВА
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Вниманию жителей Магнитогорска!
29 января с 14.00 до 18.00 в обще-

ственной приемной депутата Законода-
тельного собрания Челябинской области 
Виктора Филипповича РАШНИКОВА 
(ул. Труда, 14) прием ведут помощники 
депутата.

Справки по телефону 30-22-68.

Как говорил один 
из выдающихся отечественных 
остряков современности, 
я не люблю сквернословить, 
однако уровень вашей культуры 
не оставляет мне выбора.

Это вроде бы юмор такой, но отчего-то 
вовсе не смешно, а грустно…

Совершенно очевидно: в нынешней 
России раскошеливаться на культуру, как 
и в прежние времена, никто особо не торо-
пится. Результат – постепенное, однако не-
уклонное «обневеживание» общества, си-
речь деградация. Отсюда молодые люди, 
которые длиннее СМС ничего не читали, 
депутаты, которые слово «регламент» пи-
шут через «и», отсюда стадионы фанатов, 
пришедших на концерт Стаса Михайлова,
и залы оперных театров, «битком набитые» 
одним десятком зрителей. И взаимное хам-
ство продавцов и покупателей, семечная 
шелуха с окурками на тротуарах – все это 
отсюда же. 

А как в Магнитогорске?
Об этом шел разговор на очередном за-

седании местной общественной палаты. 
Собравшиеся выслушали отчет начальни-
ка управления культуры городской адми-
нистрации Александра Логинова. По его 
словам,  в последнее десятилетие для всех 
сфер жизнедеятельности нашего общества 
одним из самых актуальных вопросов стал 
инновационный тип развития, реализация 
которого невозможна без определенного 
повышения интеллектуального уровня лю-
дей.  А необходимой основой  этих процес-
сов  является соответствующая культур-
ная среда социума. Так вот, формирование 
и развитие культурного пространства, от-
вечающего современному уровню  соци-
ально-экономического развития государ-
ства, как раз и является главной целью де-
ятельности управления культуры городской 
администрации. Другой важной задачей яв-
ляется объединение всех структур сферы 
культуры и проведение в Магнитогорске со-
ответствующей единой политики.

Успехов в местной «культурной рево-
люции» немало, ими без ложной скромно-
сти и прихвастнуть не грех. Что начальник 
управления культуры и сделал, сославшись 
на конкретные, наиболее выдающиеся до-

стижения. Однако акцент в отчете был по-
ставлен все-таки на проблемах. По словам 
Александра Логинова, основных всего пять. 
Первая – это кадровый дефицит, сохраня-
ющийся по двум причинам: низкий соци-
альный статус работника сферы культуры 
и регулярные поставки наших выпускни-
ков в областные и столичные центры стра-
ны. Вторая проблема – материально-техни-
ческая оснащенность наших учреждений. 
Ее уровень оставляет желать много лучше-
го. На третьем месте по-прежнему низкие 
зарплаты работников учреждений культу-
ры. Некоторые  возможности для подъема 
есть. Однако все равно необходимо увели-
чение бюджетных ассигнований по отрас-
ли. Еще одна болезненная проблема: осна-
щенность культурных учреждений и школ 
искусств музыкальными инструментами, 
учебными пособиями и прочим необхо-
димым оборудованием.  Ситуация далека 
от благополучной. И, наконец, пятой про-
блемой является отсутствие федерального 
закона о культуре, который мог бы суще-
ственно оздоровить обстановку.

 «Культура, пожалуй, единственное, что 
на сегодняшний день осталось, – резюми-
ровал в завершение совещания глава ОП 
Валентин Романов. –  Уже четыре года де-
батируется вопрос о необходимости при-

нятия закона о культуре. И что же? Как не 
было его, так и нет. А он нужен позарез. 
Это должен быть базовый регламентиру-
ющий документ, сообщающий всей верти-
кали власти гарантии для поддержки куль-
туры. Скажем, для бизнеса: даешь день-
ги на культуру – можешь рассчитывать 
на те или иные льготы, на рекламно-ин-
формационную поддержку. Нам необходи-
мо сформулировать свои аргументы в поль-
зу этого закона и направить их на все этажи 
власти, вплоть до канцелярии президента.

Не откладывая необходимо взяться 
и за решение других озвученных сегодня 
проблем. Следует использовать при этом 
все имеющиеся у нас возможности. В том 
числе и гипотетические преференции, свя-
занные  с обновлением областного руко-
водства. Надеясь найти понимание,  будем 
рассылать свои обращения в самые разные 
инстанции. К примеру, надо максималь-
но поэксплуатировать систему творческих 
грантов – хотя бы на уровне губернатора.  
По поводу изношенности оборудования уч-
реждений культуры на 60 процентов также 
потребуется наше лоббирование этого ин-
тереса в различных ведомствах. Словом, 
впереди вагон работы».

Алексей ТЮПЛИН
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ  

«Эксплуатация» грантов 
как стимул для творчества

Уважаемые избиратели 
избирательного округа №12!

Жители 112 и 114 микрорайонов, 
128 и 130 кварталов, поселка Крылова!

Бесплатные юридические консульта-
ции для жителей округа – каждую среду 
с 17.00 до 18.00 в общественной прием-
ной депутата Магнитогорского городско-
го собрания Владимира Владимирови-
ча ДРЕМОВА (помещение комитета ТОС 
114 микрорайона, ул. Советская, 133).

Справки по телефонам 20-48-82 или 
24-58-50.

Уважаемые избиратели 
избирательного округа №12!

Жители 112 и 114 микрорайонов, 128 
и 130 кварталов, поселка Крылова!

29 января с 17.30 в общественной при-
емной комитета ТОС 114 микрорайона 
(ул. Советская, 133) состоится личный 
прием депутата Магнитогорского город-
ского Собрания Владимира Владимиро-
вича ДРЕМОВА.

Справки по телефонам 20-48-82 или 
24-58-50.

Жителям левобережья 
подарили вторую 
в этом году 
хоккейную коробку

В минувшую пятницу в по-
селке Березки, на пересечении 
улиц Бибишева и Репина – там, 
где раньше были глухие зарос-
ли заброшенного сквера, появи-
лась новенькая ледовая площадка 
для игры в хоккей и катания 
на коньках. Это стало возможным 
благодаря усилиям депутатов го-
родского Собрания и поддержке 
городской администрации.

С инициативой сооруже-
ния тренировочного полиго-
на выступил депутат Александр 
Табаков, которым были при-
влечены 1 миллион 200 тысяч 
рублей внебюджетных средств 
на закупку оборудования. Город 
помог с подготовкой площадки 
для его установки и подведени-
ем коммуникаций. В вечернее вре-
мя каток будет освещаться, а депу-
тат округа Игорь Смолин мечтает и 
о музыкальной аппаратуре, чтобы 
можно было вечером кататься при 
свете прожекторов под музыку, «как 
в старые добрые советские времена». 
Кстати, прокат коньков будет здесь 
бесплатным. Площадка не станет 

пустовать и летом – высокое ограж-
дение из сетки позволяет играть 
и в футбол.

Кроме уже открывшихся 

в этом году хоккейных коробок 
в поселках им. Димитрова и Берез-
ки у депутатов есть планы устано-
вить в левобережье еще три. Это 

внесет весомую лепту не только 
в решение проблемы досуга под-
растающего поколения отдален-
ных районов города, но и в разви-
тие массового спорта, без которо-
го, как известно, спорт высоких 
достижений невозможен.

Открытие ледовой площад-
ки стало большим праздником 
для жителей Березок. Несмотря 
на мороз, собралось много детво-
ры. Глава города Евгений Тефтелев 
и председатель МГСД Александр 
Морозов под дружные крики «Ура!» 
торжественно перерезали красную 
ленточку, и сразу же на недавно за-
литом льду прошел первый хоккей-
ный матч между командами по-
селков Железнодорожников и Це-
ментного на призы газеты «Наша 
Магнитка». А совсем скоро, будем 
надеяться, здесь станут проходить 
ледовые баталии между новыми ко-
мандами – поселков имени Дими-
трова и Березки.

Елена КУКЛИНА

Парад катков
Зимой – на коньках, летом – с мячом

Культуру уже давно пора рассматривать 
как фактор национальной безопасностильной безопасности

СООБЩЕНИЕ 
о проведении внеочередного 
общего собрания акционеров 

открытого акционерного общества 
«Магнитогорский металлургический комбинат»

Место нахождения Общества: 455000, Челябин-
ская область, г. Магнитогорск, ул. Кирова, 93.

Форма проведения внеочередного общего собра-
ния акционеров: заочное голосование.

Почтовый адрес, по которому могут направ-
ляться заполненные бюллетени: 455049, г. Магнито-
горск, ул. Завенягина, д. 9, Магнитогорский филиал за-
крытого акционерного общества «Регистраторское об-
щество «Статус».

Дата окончания приема бюллетеней для голо-
сования (дата поступления бюллетеней): 26 февра-
ля 2014 г.

Дата составления списка лиц, имеющих право 
на участие во внеочередном общем собрании акци-
онеров: 28 января 2014 года на конец операционного дня.

Повестка дня внеочередного общего собрания 
акционеров:

1. О досрочном прекращении полномочий единолич-
ного исполнительного органа Общества. Об образовании 
единоличного исполнительного органа Общества.

С информацией (материалами), подлежащей 
предоставлению лицам, имеющим право на участие 
во внеочередном общем собрании акционеров ОАО 
«ММК», можно ознакомиться после 28 января 2014 года 
по адресам: г. Магнитогорск, ул. Завенягина, д. 9, Маг-
нитогорский филиал закрытого акционерного обще-
ства «Регистраторское общество «Статус»; г. Магнито-
горск, ул. Кирова, д. 70, группа по работе с акционера-
ми ОАО «ММК», в рабочие дни с 9.00 до 17.00, перерыв 
с 12.00 до 13.00 местного времени. Более полную ин-
формацию можно получить по телефонам: (3519) 25-
45-73, 25-60-22.

• • Валентин Романов: «Впереди вагон работы»Валентин Романов: «Впереди вагон работы»

• • И Берёзки играют в хоккей!И Берёзки играют в хоккей! • • 
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РУКОПОЖАТИЕ

Вопрос возник, 
когда ее строительство готово было 
уже начаться.

Весной 2013 года в нашем городе ти-
хо, без каких-либо эксцессов прошли пу-
бличные слушания по строительству в го-
роде новой – третьей по счету мечети на 
одной из южных окраин, в районе пересе-
чения улиц Тевосяна и Зеленый Лог. Изве-
щение о назначении публичных слушаний 
было опубликовано в «Магнитогорском ра-
бочем» №61 от 24.04.2013 г. и размещено 
на официальном сайте Магнитогорского 
городского округа. Слушания были при-
знаны состоявшимися, и городская адми-
нистрация выделила местной мусульман-
ской организации «Махалля» земельный 
участок под строительство храма по адресу: 
улица Тевосяна, 31. Объявлен сбор пожертво-
ваний, и нынешней весной мусульмане пла-
нируют начать строительные работы.

Громом среди ясного неба стало по-
явление на интернет-платформе петиций 
протеста против строительства мечети 
по указанному адресу. «Совсем недавно мы 
узнали, что в тихом, светлом и спокойном 
районе Зеленого Лога собираются постро-
ить мечеть! Самое главное, что мы узнали 
об этом, когда фактически уже началось 
строительство данного сооружения! Все 
жители против этого строительства, ведь 
буквально в 20 метрах стоят жилые дома 
(улица Тевосяна)! Мы не против мусуль-
манства, мы за свое спокойное существова-
ние!» – сообщают инициаторы акции. 

Среди подписавшихся (на утро пятни-
цы их было 360 человек) не только магни-
тогорцы, но и жители многих других го-
родов. Подписантами стали даже некие, 
видимо, очень авторитетные личности 
Ядерный Гриб и Пирожок Пирожок. Несо-
мненно, прибавляет «доверия» к обраще-
нию и тот факт, что на прилагаемой к пе-
тиции карте в качестве места строитель-
ства мечети обозначено существующее уже 
много лет одноэтажное здание по адресу: 
улица  Тевосяна, 35/1. 

В реальности же участок под культовое 
сооружение отведен по соседству с торго-
вым центром «Метро» (ул. 50-летия Маг-
нитки, 69), примерно в ста метрах от жи-
лых домов, по оценке главного имама маг-
нитогорской соборной мечети Ульфата 
Шакирова. В его адрес, кстати, ни одного 
негативного отзыва о строительстве ново-
го молельного дома для мусульман не по-

ступало. А размещенную в Интернете пети-
цию Ульфат Мухаметьянович расценивает 
как некую провокацию, задуманную теми, 
кто мечтает отобрать у мусульманской ор-
ганизации земельный участок с целью ре-
ализации собственных бизнес-интересов.

Однако, связавшись с председателем 
ТОСа 143-го микрорайона, на территории 
которого находятся потенциально «про-
тестные» дома, Мариной Петрушенко, мы 
узнали, что определенная часть их жите-
лей действительно настроена против воз-
ведения мечети. 

Очевидно, основным мотивом протест-
ных настроений является именно забота 
о «спокойном существовании», в коммента-
риях можно увидеть и опасения, что с по-
явлением мечети тихий спальный район 
станет местом массового сбора гастарбай-
теров из среднеазиатских республик. Отча-
сти недовольство связано и с тем, что в ми-
крорайоне до сих пор нет, к примеру, своего 
детского клуба, за появление которого уже 
около семи лет борется председатель мест-
ного ТОСа. Зато как по мановению волшеб-
ной палочки возникают другие учрежде-
ния, по большей части занятые торговлей. 

Судя по всему, не так уж он безобиден, 
обнаружившийся неожиданно конфликт. 
Тем более, по сообщениям других изданий, 
жильцы ближайших к месту строительства 
домов уже пытались собирать по этому пово-

ду собрание, теперь составляют коллектив-
ную жалобу в адрес депутата своего округа…

В нашем городе проживает много му-
сульман. И, несомненно, у них должно быть 
достаточное количество мест для обще-
ния с Всевышним. Например, главный ду-
ховный наставник православных христи-
ан нашего города, глава Верхнеуральской 
и Магнитогорской епархии Владыка Инно-
кентий высказал мнение, что православ-
ных храмов в городе должно быть столь-
ко, чтобы для каждого жителя города один 
из них находился в шаговой доступности. 
А позиция епархии такова, что на каждые 
десять тысяч жителей в населенном пункте 
должен быть один храм. Поэтому в Магни-
тогорске сейчас появляются новые право-
славные приходы, строятся церкви. 

Наверное, то же самое можно отнести 
и к мусульманам, чья вера заслуживает 
не меньшего уважения. И конфликт по по-
воду начинающегося строительства мече-
ти становится, хотим или не хотим, нашей 
«проверкой», своеобразным экзаменом – 
сумеем ли мы мирно разрешить его. Ско-
рее всего, к определенному компромиссу 
в данной ситуации должны быть готовы 
обе стороны. А для начала неплохо было бы 
попытаться выслушать друг друга...

Елена КУКЛИНА
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Свое мнение вы можете высказать 
на сайте www.mr-info.ru

Спор до неба

В августе 2013 года 
в Магнитогорске был создан 
единственный в области 
регистрационный центр. 
Сегодня, считают его 
специалисты, уже есть 
о чем поговорить.

Единый регистрационный 
центр  хоть и первый в области, 
но в стране является двадцать 
вторым по счету. Создание та-
ких центров началось в 2003 году. 
И главная их задача – оказывать 
государственные услуги предпри-
нимателям и юридическим ли-
цам, переводить дела налогопла-
тельщиков в электронный вид. 
Регистрационный центр являет-
ся структурным подразделением 

межрайонной налоговой инспек-
ции №17 по Челябинской области. 
В нем обслуживаются налогопла-
тельщики Магнитогорска, а так-
же Верхнеуральского, Кизильско-
го и Агаповского районов. А это 
без малого 11 тысяч зарегистриро-
ванных юридических лиц и 13 ты-
сяч индивидуальных предприни-
мателей. В среднем здесь соверша-
ется ежегодно около 250 регистра-
ционных действий. 

О механизме работы нового об-
разования на пресс-конференции 
рассказали помощник руководи-
теля УФНС России по Челябинской 
области Валентина Зыкова, началь-
ник отдела регистрации и учета на-
логоплательщиков Марина Быкова, 
директор ФКУ «Налог-сервис» Лари-
са Захарова и начальник межрайон-
ной ИФНС №17 Елена Скарлыгина.

Основной помощник регистраци-
онного центра – «Налог-сервис». На-
ходясь в одном здании, эти две ор-
ганизации за пять месяцев налади-
ли четкое взаимодействие. Налого-
плательщик обращается за услугой 
в единый регистрационный центр, 
документы передаются на обработ-
ку в ФКУ «Налог-сервис», где произ-
водятся сканирование документов, 
ввод данных, контроль документов, 
формируется электронный архив, 
чтобы заменить все бумаги на элек-
тронные файлы. Это все призвано 
обеспечить сохранность докумен-
тов и сократить время их приема 
и обработки. Скан-образцы доку-
ментов направляются опять в ЕРЦ 
для вынесения решения по государ-
ственной регистрации. Вся эта про-
цедура занимает пять дней.

Представители УФНС расска-

зали, что в перспективе «Налог-
сервис» планирует начать преоб-
разование в электронный вид ре-
гистрационных дел юридических 
и физических лиц, находящихся 
в архивах налоговых инспекций. Та-
ким образом будет формироваться 
электронный архив всех регистра-
ционных дел. Его появление позво-
лит создать единое информацион-
ное пространство, которое в даль-
нейшем станет составной частью 
новой информационной системы. 
Все это позволит реализовать прин-
цип экс-территориальности в си-
стеме обслуживания налогопла-
тельщиков, когда каждый граж-
данин сможет обслуживаться  
в любой инспекции страны, незави-
симо от места регистрации. Переход 
на подобную систему планируется 
в 2014-2015 годах.

По словам Елены Скарлыгиной, 
быть первыми в области оказалось 
невероятно сложно. Но магнитогор-
цы показали, что умеют работать,
и уже добились заметных результа-
тов: взяв на себя регистрационные 
функции, центр значительно облег-
чил работу налоговых инспекций 
и позволил им сосредоточиться на 
контрольной и аналитической де-
ятельности, а также значительно 
уменьшил очереди посетителей в на-
логовых.

Используя опыт магнито-
горских специалистов, на соз-
данной ими базе в ближайшем 
будущем планируется органи-
зовать ЕРЦ, который станет об-
служивать уже не только часть 
«южного куста», но и всю Челя-
бинскую область.

Лидия ГРАНИШЕВСКАЯ

Пионеры электронных архивов
Налоговики подводят первые итоги

Где быть третьей мечети Магнитогорска?

• • Именно этот тихий земельный участок Именно этот тихий земельный участок 
стал причиной громкого недовольства  жителейстал причиной громкого недовольства  жителей

Литeратурныe мосты   
Национальная культура прирастает 
женскими именами.

В библиотеке литературы на башкир-
ском и татарском языках прошла твор-
ческая встреча с членом Союза писате-
лей Республики Татарстан, поэтессой 
Альфией Ситдиковой и писателем Зифой 
Кадыровой. 

Альфия Ситдикова, автор десятков книг 
и множества песен, лауреат литературной 
премии Союза писателей России имени
А. Грибоедова, внесла огромный вклад в 
развитие и сохранение культурных ценно-
стей татарского народа. В ее поэтические 
сборники вошли стихи о любви к родному 
краю, судьбе страны и смысле жизни. Кро-
ме того, у Альфии Ситдиковой есть много 
замечательных стихов, посвященных де-
тям. И это показывает большой диапазон ее 
таланта. Чтобы молодое поколение могло 
учиться родному языку на хороших приме-
рах, Конгресс татар обратился в официаль-
ные органы с просьбой, чтобы книги Аль-
фии Ситдиковой издавались сразу на двух 
языках. Например, в одной колонке публи-
куется стихотворение на татарском языке, 
а рядом, параллельно, – на русском. 

Возможность встретиться с еще одним 
представителем национальной литерату-
ры – Зифой Кадыровой у магнитогорцев 
появилась благодаря тому, что она родом 
из Ахуново, и на малой родине у нее состоя-
лась встреча с земляками. На обратном пу-
ти писательница заехала в Магнитогорск, 
чтобы выступить в национальной библио-
теке. Здесь сразу же нашлись поклонницы 
ее творчества. 

– Однажды мне попала в руки кни-
га Зифы Кадыровой «Исумбуль», – поде-
лилась со мной учитель татарского язы-
ка Акмила Губайдулина. – Меня потрясла 
судьба простой девушки, ставшей геро-
иней романа, и то, как рассказала автор 
о перипетиях ее судьбы. Все было мне 
настолько понятно, как будто я читала 
о близком мне человеке. 

Найти материал для своих вышедших 
четырех книг Зифе Кадыровой помога-
ет собственный опыт. Она до сих пор тру-
дится по рабочей профессии и пишет. На-
до сказать, что издавались книги на соб-
ственные средства автора, ограниченным 
тиражом – начиная со ста экземпляров. 
Читатели магнитогорской библиотеки 
литературы на башкирском и татарском 
языках пожелали Зифе Кадыровой найти 
спонсоров и перейти уже на тысячные ти-
ражи, с тем, чтобы с ее прозой смогло по-
знакомиться больше читателей. 

Eлена ВИКТОРОВА
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РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ

Онлайн-семинары в феврале 2014 г.
В формате конференции

Дата Тема Ведущий 
семинара

13 февраля 
12.00–16.00

НДС и налог на прибыль в 2014 году. 
Рекомендации эксперта: 

новое в исчислении и уплате

Антошина О.А.

20 февраля 
12.00–16.00

Пенсионная реформа и страховые 
взносы в ПФР

Климова М.А.

25 февраля 
12.00 –15.00

Особенности учета и налого-
обложения строительных организаций 

в 2014 году. Особенности подготовки 
годового отчета за 2013 год

Матиташвили А.А.

*Для клиентов ООО «Софтинком-Консультант»  – особые ценовые 
условия.  

В формате индивидуального подключения 
Онлайн-семинар в формате индивидуального подключения – это транс-

ляция семинара из студии исполнителя на компьютер участника. Участник 
семинара имеет возможность получить методический материал, скачать пре-
зентацию, задать вопрос лектору и услышать на него ответ.

Дата Тема Ведущий семи-
нара

3 февраля 
12.00 –15.00

Новое в бухгалтерском учете и налогообло-
жении ВЭД и валютных операций 

в 2014 году

Медведева М.В.

4 февраля 
12.00 –15.00

Предприятия индустрии красоты:
 особенности бухгалтерского учета

 и налогообложения в 2014 году

Харитонова Ю.Л.

5 февраля 
12.00 –15.00

Организация закупочной деятельности 
по закону №223-ФЗ 

от 18.07.2011. Способы закупок

Миссурагина 
Е.А.

10 февраля 
12.00 –15.00

Оформление первичных документов: 
правила составления 
и типичные ошибки

Новичкова Л.Б.

11 февраля 
12.00 –15.00

Обособленные подразделения
 организации: учет и налогообложение

Колмакова П.В.

12 февраля 
12.00 –15.00

Проверки ГИТ, ФСС, ФМС 
и не только: кто и как может 

проверить кадровика

Журавлева И.В.

12 февраля 
16.00 –19.00

Трудовые книжки: оформление, ведение, 
учет, хранение.

Журавлева И.В.

13 февраля 
12.00 –15.00

Трудовой договор: особенности 
оформления и изменения. 
Предупреждаем ошибки

Конюхова Е.В.

18 февраля 
12.00 –15.00

Подготовка и сдача регламентированной 
отчетности в 1С: Бухгалтерия 8. 

Типичные ошибки: как их не допустить

 Коробчук А.В.

18 февраля 
12.00 –15.00

Учет МПЗ в 2014 году: налоговые 
и бухгалтерские аспекты

Воронцова Т.А.

20 февраля 
12.00 –15.00

Трудовой кодекс для бухгалтера Конюхова Е.В.

21 февраля 
12.00 –15.00

Эффективное стимулирование: 
опыт российских компаний

Крымов А.А.

24 февраля 
12.00 –15.00

Счета-фактуры в 2014 году: 
требования к выставлению 

и заполнению

Колмакова П.В.

25 февраля 
12.00 –15.00

Особенности учета и налого-
обложения строительных организаций 

в 2014 году. Особенности подготовки 
годового отчета за 2013 год

Матиташвили 
А.А.

26 февраля 
12.00 –19.00

Вопросы практического применения новой 
контрактной системы по закону №44-ФЗ 

от 05.04.2013

Упорова А.Т.

27 февраля 
12.00 –15.00

Изменения в расчете основных налогов 
в 2014 году: 

отчитываемся правильно

Воронцова Т.А.

Дополнительная информация и регистрация не позднее чем за 3 рабочих дня
в г. Магнитогорске по тел. (3519) 580-540 (доб. 205 или 206) 

или  (3519) 29-49-15.

Руководство и коллектив муниципального пред-
приятия трест «Водоканал» МО г. Магнитогорск скор-
бят в связи с преждевременной кончиной заслуженно-
го работника ЖКХ

ЛАПТЕВА
Валерия Николаевича

и выражают искренние соболезнования родным 
и близким покойного.

Родные и близ-
кие глубоко скор-
бят по поводу кон-
чины 

АНИСИМОВА 
Александра

 Владимировича.

В этом году комплекс агитационно-
массовых, военно-патриотических 
и спортивных мероприятий 
посвящен не только 23 февраля, 
но и 85-летию города и 70-летию 
снятия блокады Ленинграда.

Месячник традиционно насыщен со-
бытиями. Это и соревнования  по пулевой 
стрельбе, и смотр строя и песни «Аты-баты, 
шли солдаты» (пройдет в два этапа – район-
ный и городской), и целый ряд мероприятий 
по программе «Солдатами не рождаются», и 
встречи с ветеранами, уроки мужества… 

На торжественное открытие месячни-
ка во Дворце творчества детей и молодежи 
собрались представители школ, приняли в 
нем участие и ребята из кадетских классов. 

– Это замечательная, добрая традиция – 
ежегодно (а в этом году уже в 53-й раз) от-
крывать за месяц до Дня защитника Отече-
ства месячник оборонно-массовой работы, 
– сказал заместитель главы города по соци-
альным вопросам Вадим Чуприн. – Мы воз-
даем дань памяти погибшим за Родину, че-
ствуем ветеранов Отечественной войны и 
других боевых действий, а главное – воспи-
тываем силу, мужество и патриотизм в под-
растающем поколении. Россия – великая 
держава,  нам есть чем гордиться и что за-
щищать!

–  Изучать историю страны, помнить 
важные вехи в судьбе Родины мы обязаны, 
с этого начинается патриотизм, – обратил-
ся к гостям торжества начальник управле-

ния образования города Александр Хохлов. 
– Поскольку в этом году мы празднуем боль-
шое событие – 70-летие снятия блокады 
Ленинграда, то школьникам будет пред-
ложено показать свои знания в викторине 
«Доблесть русского солдата не померкнет 
никогда». 

О том, что нужно не только пом-
нить павших, но и чтить сегодня живу-
щих участников военных действий, го-
ворил  ветеран Великой Отечествен-
ной войны Степан Федорович Колесни-
ченко. Он вспомнил случай, свидетелем 
которого он стал лет десять назад. На 
улице нашего города столкнулись ве-
теран, одетый в пиджак с орденами, 
и ватага подростков. Показывая пальцем 
на старика, один из мальчишек стал сме-
яться: «Посмотрите: бульдог с орденами!» 
Посовестил Колесниченко тогда пацанов, 
но до сих пор не может забыть, как ему за 
них было стыдно. 

– Уважайте ветеранов войны, прошу вас! 
Будьте достойны своих предков, которые не ща-
дили ни сил, ни жизни, чтобы завоевать мир. 

Молодым парнем Степан Колесничен-
ко попал на фронт, повоевать успел полтора 
года. Прослужил после войны еще 36 лет, ра-
ботал военруком в 26-й школе. Не так давно 
ушел на пенсию, но характер не дает сидеть 
дома – он занимается общественной работой, 
спортом.

– В этом году я дал себе задание – за зи-
му пробежать на лыжах 300 километров, на 
сегодня уже прошел 120, – заявил Степан 
Федорович, –  а летом я езжу на велосипе-
де, – слова 87-летнего ветерана мальчиш-

ки и девчонки встречают бурными апло-
дисментами. – Когда я на лыжне, мне при-
ятно видеть рядом с собой молодых спор-
тсменов – это здорово, что подрастающее 
поколение выбирает здоровый образ жиз-
ни, а не сомнительные увлечения – спирт-
ное, курение. Кстати, признаюсь: я тоже 
много лет курил, но бросил в 1979 году, 
и с тех пор ни-ни. Наверное, потому и жив,
и достаточно здоров сегодня. 

Открытие месячника оборонно-мас-
совой работы запомнится его участни-
кам яркими выступлениями творче-
ских коллективов Дворца творчества 
детей и молодежи – студии авторской 
песни «Свеча», хореографической сту-
дии «Театро», исполнителя Анастасии 
Киселевой…

Уже в понедельник стартуют первые 
встречи и соревнования в рамках месячни-
ка.

– Всего же запланировано 77 меро-
приятий, – рассказал руководитель со-
вета ветеранов-пограничников Василий 
Муравицкий. – Начинаем с памятной да-
ты  – снятия блокады Ленинграда. Когда я 
был в городе на Неве, меня поразила брат-
ская могила на Пискаревском кладбище, 
где захоронены полмиллиона погибших 
в блокаду. Разве можно такое забывать? 
Второго февраля у нас еще одно событие 
– 71 год разгрому фашистов под Сталин-
градом. Программа ожидается насыщен-
ная. Лучшие по итогам месячника полу-
чат награды. 

Ольга БАЛАБАНОВА
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Готов к труду и обороне?

СДАМ
в аренду нежилое 

помещение 64 кв. м 
(ул. Октябрьская, 11). 

Т.: 26-33-53, 
8-904-943-11-33, 
8-906-851-22-77.

В городе стартовал месячник оборонно-массовой работыборонно-массовой работы

• • Минута молчания в память о тех, Минута молчания в память о тех, 
кого уже неткого уже нет

Магнитогорское местное отделение политической партии «ЛДПР» 
приглашает граждан 29 января с 10 до 12 часов на прием по личным 
вопросам к депутату Государственной Думы Федерального Собра-
ния Российской Федерации Василию Васильевичу Журко по адресу: 
пр. Ленина, 38, общественно-политический центр, южный вход МГТУ.

В 13.00 здесь же состоится встреча депутата с жителями города.
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